## Orangerie

## L'Harmonie Caecilia en pleine forme

Pour leur traditionnel concert champêtre dans le parc de l'Orangerie, les musiciens de l'Harmonie Caecilia 1880 de la Robertsau ont attiré beaucoup de monde dimanche.



Un rendez-vous apprécié du public... et des musiciens.

Les amoureux de la belle musique d'harmonie ont l'habitude de se retrouver au parc de l'Orangerie pour écouter les musiciens de la Robertsau. Beaucoup de monde était déjà installé aux tables placées sous les grands arbres entourant l'aire de jeu, lorsque le chef André Hincker a levé sa baguette pour le morceau d'ouverture. Comme toujours, le concert a démarré sur un bon rythme. Un moment d'autant plus apprécié que la température était très agréable avec un léger vent soufflant dans les frondaisons. Par précaution, les musiciens avaient d'ailleurs sorti leurs vieilles pinces à linge pour fixer les partitions à leurs pupitres.

Tout au long de l'après-midi, les auditeurs ont pu savourer un programme très varié : de grands classiques, des morceaux empruntés à Abba ou à Gold, ainsi que des pots-pourris entraînants. Ils ont également remarqué le talent de quelques jeunes solistes comme Laurent Simon, lequel a certainement hérité tous les gènes musicaux de ses parents Pierre et Martine.

Le public n'a pas boudé son plaisir et aurait bien prolongé le plaisir, lorsque les musiciens ont rangé leurs instruments. A noter dès présent : le deuxième concert champêtre de l'année est fixé au premier dimanche de septembre dans le même parc de l'Orangerie.

R. A.

Édition du Mar 19 juin 2007